

A large, stylized version of the UDS Mi Universidad logo. The 'UDS' is in a very bold, dark blue font, and 'Mi Universidad' is written below it in a slightly smaller, bold, dark blue font. The 'U' and 'D' are particularly prominent.

Nombre de la Alumna: Erika De Jesús Morales Aguilar

Unidad: IV

Nombre de la Materia: Seminario De Tesis

Tema: Aparato Crítico Que Soporta La Investigación Y Criterios De Edición

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores Herrera

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 8°

INTRODUCCION

IMPORTANCIA DE LAS REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

DESARROLLO DEL FUNDAMENTO DE INVESTIGACION

Para empezar a trabajar este ensayo contigo a través de esta guía interactiva que te daré a conocer seguramente te estarás preguntando: ¿para qué sirve investigar? Y ¿para qué sirven las fuentes bibliográficas? para ti, que eres alumno, la investigación es una necesidad, no sólo porque te ayuda a resolver dudas y despertar nuevos intereses, sino también porque a lo largo de tu carrera se te pedirá que indagues y rindas informes acerca de tus hallazgos bajo diversas formas.

Es por eso que hablare de dos temas importantes que nos servirán para toda la vida, porque desde que iniciamos la infancia hasta la adultez o la edad mayor, nos vamos dando cuenta que tan importante es la investigación que nosotros vamos adquiriendo día a día.

En donde la investigación nos procura obtener una información relevante para poder comprender, verificar, corregir o aplicar el conocimiento.

Y para obtener algún resultado de manera más clara y precisa es necesario aplicar una investigación profunda donde nos ayude a tener una serie de pasos para lograr un objetivo planteado o para llegar a la información solicitada.

Así mismo es imprescindible definir las técnicas e instrumentos adecuados para llegar a la recolección de datos para llegar a resolver algún problema o poder aclarar nuestras dudas.

Desde luego es deseable que la investigación constituya una parte relevante en tu vida laboral, que te permitirá rendir mejores frutos. Aquí entendemos a la investigación como un proceso que todos realizamos constantemente.

Por lo general todo lo que realizamos nos sirve para relacionar el contenido de un trabajo con otro y el objetivo que tiene es llegar hacia una meta o de señalar algo o alguien que ofrece mejores resultados a los trabajos gracias a las bibliografías.

DESARROLLO

Los trabajos académicos son una herramienta fundamental en la vida universitaria.

A través de ellos nosotros como estudiantes demostramos que contamos con las capacidades y habilidades suficientes para desarrollarse en el ámbito profesional.

Un trabajo académico debe ser siempre fundamentado a través de textos y autores que se evidencian en las referencias y la bibliografía. Estos elementos suelen confundirse entre sí, pero son muy diferentes.

Es conveniente subrayar que las referencias bibliográficas se escriben al final de un artículo científico, una tesis, un libro, etc. Estas deben anotarse en una lista alfabética por apellido del autor y deben ofrecer la información precisa y completa para identificar y localizar cada una de las fuentes citadas en el texto.

Generalmente las referencias y las citas se usan en documentos académicos, y su finalidad es soportar los argumentos y datos en ellos usados.

Las referencias bibliográficas también se utilizan en la creación y composición de otros productos de información, como son las listas de referencias (que suelen aparecer al final de un trabajo académico o informe técnico).

Hay elementos en los que se utiliza el idioma en que está escrito el documento y hay otros en los que se utiliza el idioma de la persona que hace la cita bibliográfica.

Los elementos en los que se utiliza la lengua en que está escrito el documento son: autor, título, edición, datos de publicación y colección.

El título se debe poner igual que aparece en la fuente.

La referencia bibliográfica se sitúa como nota a pie de página, al final del capítulo o al final de todo el texto en forma de lista, siendo esto último a lo que llamamos bibliografía.

Toda la información consultada que se incluya en el texto que se está elaborando debe citarse sin omitir nada. Es importante comprobar que a cada cita le corresponde su referencia en la bibliografía.

Por otro lado, el desarrollo del fundamento de investigación no son más que las acciones que buscan y tratan de conseguir respuestas reales a ciertas preguntas para las cuales aún no tenemos una respuesta.

Esta se convierte en una búsqueda deliberada de métodos y estrategias organizados que utilizan los investigadores para comprender el mundo que nos rodea.

La importancia de la investigación conlleva a la construcción colectiva del conocimiento.

Por ende, mientras más nos documentemos y mejor comprendamos nuestras ideas, mejor nos irá a la hora de explicarlas

El material complementario en el documento que te servirá es parte del reforzamiento de lo expuesto aquí, pero además se vincula con la profundización y actualización del tema, por lo que se sugiere llevar a cabo la mayor cantidad de temas específicos y entendibles relacionados con la materia.

Y por último para la fundamentación de la investigación es necesario tener en cuenta: El tema de estudio, investigación, formulación de hipótesis, comprobación, análisis de los datos y la conclusión.

CONCLUSION

Para concluir es importante que todos aprendamos a citar las referencias bibliográficas ya que cuando uno quiera trabajar o quiera ejercer su carrera podamos saber cómo hacerlo.

Por eso les invito a que se den el tiempo de leer este ensayo ya que les explique de dos temas muy importantes para toda nuestra vida.

En este caso les serviría a mucho a todos los estudiantes más que nada identificar y localizar los recursos que hemos citado en nuestro escrito.

También nos permite apoyar los hechos y opiniones que el autor quiere expresar.